

JOURNALIST

Kodim 0312/Padang Gelar Baksos dan Khitanan Masal Dalam Rangka Semarak HUT TNI Ke- 79

Update - SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID

Sep 22, 2024 - 13:31



Sumbar--Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang ke-79, Kodim 0312/Padang menggelar berbagai kegiatan, satu diantaranya Bakti Sosial dan Khitanan Masal yang dipusatkan di Rumah Sakit dr. Reksodiwiryo Padang Jl. Dr. Wahidin No.1, Ganting Parak Gadang,

Kecamatan. Padang Timur.Minggu(22/09/24)

Dandim 0312/Padang Kolonel Kav Yudha Setiawan, S.E., PSC., M.Sc yang diwakili Pasi Pers Mayor Caj Rasul Hamidi dalam sambutannya, saya menyampaikan terima kasih kepada Panitia dan personel Koramil Jajaran yang telah melaksanakan Bakti Sosial Khitanan Masal ini, banyak kegiatan bakti sosial yang telah di laksanakan Kodim 0312/Padang, termasuk didalamnya kegiatan khitanan masal ini.

"Dalam melaksanakan kegiatan sunatan massal ini kami berkolaborasi bekerja sama dengan Rumah Sakit dr. Reksodiwiryo Padang, Yang Bertujuan untuk membantu meringankan beban masyarakat yang berada dipadang dengan melalui kegiatan Khitanan massal secara gratis,"terangnya.

Kepada adik-adik yang akan di khitan saya sampaikan selamat dan semoga menjadi anak-anak yang sholeh, berbakti kepada orang tua, bangsa dan Negara, menjadi generasi bangsa yang sehat dan berkualitas. Jelas

"Selain itu juga kegiatan ini sebagai wahana untuk memupuk rasa kebersamaan masyarakat serta semangat gotong-royong sebagai sifat murni bangsa Indonesia yang sudah turun temurun," Pukasnya.

Sementara, salah satu orang tua dari peserta sunatan massal Desmi merasa bersyukur karena bisa Khitanan anaknya dengan gratis.

"Alhamdulillah dengan adanya sunatan massal, saya bisa menikmati fasilitas kesehatan ini terutama bagi masyarakat yang tidak mampu, Pada kegiatan sunatan massal, para nakes berhasil menyunat sebanyak 29 anak" jelasnya.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Pasi Pers Kodim 0312/Padang Mayor Caj Rasul Hamidi, Pasi Ter Kapten Inf Buskamal, Ka Rumkit dr.Hasnita, M.K.M, serta tamu undangan lainnya.(**)